

Hausmusikkonzert-Information

Am 26. September 2012 um 19:00

findet unser von vielen Kennern schon lange erwartetes nächstes Hausmusikkonzert statt.

Wir laden alle Schülerinnen und Schüler, die im privaten Bereich das Spielen eines Instrumentes, das Singen, das Tanzen oder Zaubern erlernen, herzlich dazu ein.

**Schülerinnen und Schüler (von Klasse 5 bis 13)
können (einzeln oder in kleinen Gruppen)
im Freizeitbereich Erarbeitetes (ein bis maximal zwei Titel)
von Mundharmonika/Harfe/Gitarre/Tuba
über Geige/Klavier/Gesang/Oboe und besonders Orgel
bis zu Tanz/Akrobatik/Zauberei
- also alles –
aus beliebiger Epoche oder Stilrichtung vortragen.**

Wir freuen uns auf ein vielfältiges, unterhaltsames Konzertprogramm.

Wenn ihr teilnehmen möchtet, bitten wir euch das Formular „Anmeldung zum Hausmusikkonzert“ - erhältlich bei uns Musikkollegen - möglichst vollständig auszufüllen und diesen Fragebogen auch zeitnah wieder abzugeben.

Wenn für den Auftritt ein Klavierbegleiter erforderlich ist, der nicht selbst gefunden werden kann, müssten wir dies recht bald wissen. (Für „kleinere“ Aufgaben können möglicherweise Mitschüler/innen einspringen, für komplexere müsste ein Pianist angeheuert werden.)

Damit das Konzertprogramm attraktiv zusammengestellt werden kann, ist es notwendig, mir kurz die Titel zu präsentieren. Zusätzlich kann so ein erster Vortrag dazu verhelfen, dass ihr die Vorführsituation auf der Schulbühne schon einmal relativ stressfrei erfahren könnt.

Die RHS und alle ihr Zugehörigen freuen sich, Schüler/innen in diesem Konzert zu sehen und zu hören, die - trotz Oberstufen- und G8-Stress - Zeit finden für eine bereichernde musikalische Freizeitgestaltung!

Für die Fachschaft Musik
Angelika Rehfeld-Richter